
Suite au Conseil d’administration du 29 janvier 2018 : 

   

 Madame Falaise, Gestionnaire, incite les familles à se tourner vers elle si elles 

rencontrent un problème financier passager, afin d’éviter les procédures devant 

l’huissier. 

   

 L’examen de la DHG permet d’annoncer aux familles = la réouverture de la section 

bilangue en 6e dès l’an prochain. 

          = l’ouverture d’une section 

euro espagnol pour les élèves motivés entrant en 4e en 2018.  

          = le maintien des EPI et 

dédoublements hérités de la réforme du collège pour tenir compte du bénéfice qu’en tirent 

les élèves et par respect pour l’investissement des enseignants depuis deux ans. 

   

 Les Portes ouvertes du collège auront lieu le 7 avril 2018 

 

 Le collège fêtera ses vingt ans sur son site actuel le 1er juin 2018 

 

 Réponse aux questions diverses de la FCPE : Concernant les problèmes liés au transport 

des élèves du Centre. Les familles habitant rue de Montbricon ne dépendant pas du 

secteur du Centre ne peuvent avoir accès à la navette. Ce fut le cas l’an dernier à la 

suite d’une erreur. Les familles ayant répondu trop tardivement n’ont pas non plus été 

inscrites. 

Concernant la cantine : les familles qui ne 

sont pas satisfaites du service peuvent prendre contact avec Mme Falaise. Le collège 

fait un énorme effort de qualité des aliments en privilégiant le bio et le local (le 9/02 

les élèves bénéficierons d’un repas 100% bio et local). Cela représente un surcroît de 

travail pour le personnel et un bénéfice financier nul pour le collège. Les représentants 

de parents ont déjà remercié le collège pour cet investissement et renouvellent 

l’expression de leur gratitude. 

Concernant les horaires d’ouverture de la 

grille en M2 (notamment) : le collège va faire un effort pour que la grille soit ouverte 

un peu plus tôt afin de permettre aux élèves d’arriver à l’heure en cours. 


